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A Petrobras informou que sua diretoria executiva aprovou a nova 
política de preços para o diesel e a gasolina vendidos no Brasil. A 
nova metodologia não refletirá apenas a cotação internacional do 
petróleo e do dólar como é hoje, com a chamada PPI (paridade 
de importação). Foi anunciada ainda a redução do gás de cozinha 
(GLP). Os novos preços valem a partir desta quarta, dia 17.
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PETROBRAS MUDA POLÍTICA 
DE PREÇO DE COMBUSTÍVEIS

Um homem furtou um carro 
de uma agência na madrugada 
de ontem em Barra Mansa. Ele 
arrombou o local e pegou uma 
Saveiro. Para sair, usou o próprio 
veículo para derrubar o portão.
PÁGINA 7

CARRO 
FURTADO
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Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Clube se manifestou dizendo que não 
compactua com conduta antidesportiva e 
acompanhará desenrolar das negociações

Jogador do Voltaço é citado 
por envolvidos no esquema de 

manipulação de resultados de jogos 

MÁFIA DAS APOSTAS

Foram apreendidos em Volta Redonda maconha, 
cocaína, crack, pistola, munições e outros materiais

Quatro homens são presos pela 
Polícia Civil no bairro Siderlândia 
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Após um longo trabalho de 
investigação, agentes do setor de 
inteligência da 93ª Delegacia de 
Polícia de Volta Redonda chegaram 
ontem a uma refinaria no bairro 
Siderlândia, e prenderam quatro 

homens. Grande quantidade de 
drogas foi apreendida, como quatro 
tijolos de maconha, mais de mil 
trouxinhas de maconha, mais de 
400 pinos de cocaína, mais de 500 
porções de crack, uma pedra grande 

da mesma droga, pistola, munições, 
produtos químicos para misturar as 
drogas. Os policiais cercaram a casa 
e os suspeitos não apresentaram 
resistência para prisão.
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Notícias da máfia de apostas no 
futebol têm sido constantes. Até 

então, o que se falava era de um esquema 
que acontecia em Goiás. Tanto que as 
investigações iniciaram pelo Ministé-
rio Público desse estado. Porém, novas 
informações têm ampliado o mapa 
de atuação do grupo de apostadores, 
chegando ao Rio de Janeiro. Nessa 
semana, o nome do Voltaço apareceu 
nas investigações. Um jogador, que não 
teve o nome divulgado, é envolvido em 
mensagens de texto entre os suspeitos 
do esquema. Em nota, o Volta Redon-
da Futebol Clube apontou que não 
compactua com esse tipo de conduta 
antidesportiva, preza pela ética e moral 
no esporte. O clube destacou que acom-
panhará o desenrolar das investigações. 
O esquema funciona da seguinte ma-
neira: um atleta é procurado e recebe 
lucro da aposta que envolvem lances 
comuns do jogo, como pênalti, faltas, 
cartões, dentre outros.
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MATERIAL estava dentro de uma residência

Compensações ambientais 
para Angra dos Reis 
podem não ser pagas 
pela Eletronuclear

Foi durante a audiência pública 
realizada na Câmara dos Deputados 
ontem que a Eletronuclear teria 
dito que não tem dinheiro para 
pagar as compensações ambientais 
para Angra dos Reis. Atualizados, 
são R$ 264 milhões devidos pela 
construção da usina nuclear de 
Angra 3. A União tem falado sobre 

a construção de uma quarta usina, 
mas o prefeito Fernando Jordão já 
avisou: nem a terceira será conclu-
ída se o pagamento não acontecer. 
A audiência tratou sobre o derra-
mamento de material radioativo no 
mar do município em setembro do 
ano passado.
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AUDIÊNCIA debateu vazamento de material radioativo no mar de Angra no ano passado

Ampliado número de vagas 
oferecidas pelo SUS na 
Clínica de Hemodiálise

Caminhão carregado de brita 
perde o freio, desce de marcha 

à ré e atinge muros de três casas

Cerca de 400 pessoas devem 
participar do ‘Festival 

Cidade do Inconsciente’

A partir desta semana, os pacien-
tes com insuficiência renal aguda ou 
crônica que realizavam tratamento 
de hemodiálise fora de Resende não 
vão mais precisar sair do município. 
O prefeito Diogo Balieiro Diniz 
anunciou nesta terça-feira, dia 16, o 
aumento de 40% no número de oferta 
de vagas ofertada pelo SUS na Clínica 
de Hemodiálise localizada ao lado da 

Santa Casa, no bairro Lavapés. De 
acordo com Diogo, a ampliação foi 
permitida com a criação do terceiro 
turno de hemodiálise. A novidade 
para os pacientes de hemodiálise 
vai fazer com que o município seja 
autossuficiente no procedimento e 
atenda todos os pacientes da cidade 
que precisam do serviço.

PÁGINA 2

O AUMENTO foi de 40%, o que pega a totalidade das pessoas que necessitam do tratamento

Três residências do bairro 
Parque Ipiranga II, em Resende, 
tiveram os muros interditados 
pela Defesa Civil do município. 
Na tarde de segunda-feira, dia 15, 
um caminhão carregado de brita, 

perdeu o freio enquanto subia a 
ladeira, desceu de marcha à ré e 
atingiu os muros dos imóveis. 
Nenhuma pessoa ficou ferida no 
acidente.
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Civil prende quatro homens e farta 
quantidade de drogas em residência
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INTERNACIONAL
Angrense é contratado por empresa de T.I da República Tcheca. 
João Victor Caetano, de 21 anos, morador da Gamboa do Belém, 
foi admitido na empresa Signosoft, especializada em assinaturas 
digitais. João está trabalhando de home office como programa-
dor front-end. O jovem foi um dos participantes que participou 
do curso piloto de T.I, que contemplou 20 jovens do Programa 
Minha Oportunidade.

DECRETO Nº 11.142 DE 5 DE MAIO DE 2023

 O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos 
termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

 Art. 1º - Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de  R$ 92.398,02 (noventa e dois 
mil e trezentos e noventa e oito reais e dois centavos), seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA  

02.009 SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

009.23.695.0019.2032 DESENVOLVIMENTO DO TURISMO RURAL, ECOTURISMO, 
 TURISMO HISTÓRICO-CULTURAL, DE NEGÓCIOS E OUTROS 

Cód. Red: 763  

4.4.90.51.00.00 Obras e instalações  

17000000000007 Convênio nº 877432/2018 - iphan - restauração da
 igreja católica de amparo (noventa e dois mil e R$ 92.398,02
 trezentos e noventa e oito reais e dois centavos)
     

TOTAL R$ 92.398,02

 Art. 2º - Os recursos para cobertura do presente crédito adicional suplementar de que trata 
o art. 43 da Lei 4.320/64, serão provenientes do Convênio nº877432/2018 que entre si celebram 
o Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional – IPHAN e o Munícipio de Barra Mansa, 
objetivando a Restauração da Igreja Católica de Nossa Senhora do Amparo e realização de ser-
viços complementares que possuem relação direta com o objeto, autorizado pelo Termo Aditivo 
nº01/2022. O valor total do contrato é de R$1.363.637,00, sendo R$1.350.000,00 de recursos do 
concedente e R$13.637,00 com recursos próprios do Município, já disponibilizados em dotação 
própria.

Crédito autorizado em 2020.................................................................................  R$ 1.350.000,00
Valor empenhado conforme NE 1237/2020.........................................................  R$    935.171,06
Valor empenhado conforme NE 626/2022...........................................................  R$    379.522,96
Saldo disponível para utilização conforme autorizado no T. Aditivo nº01/2022...  R$      35.305,98
(+) Cancelamento de saldo de RPNP – Ne 626/2022 em: 27/04/2023...............  R$      57.092,04
Saldo disponível...................................................................................................  R$      92.398,02

 Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua 
publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 5 de maio de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

VOLTA REDONDA 

Quatro homens foram pre-
sos em flagrante nesta terça-
-feira, 16, no bairro Siderlândia. 
O local onde a prisão ocorreu 
seria uma espécie de refinaria de 
drogas. A ação foi feita após um 

longo trabalho de investigação 
por parte dos policiais do setor 
de inteligência da 93ª Delegacia 
de Polícia, coordenados pelos 
delegados Luiz Jorge Rodrigues 
da Silva e Ericka Julio Batitucci.

Foram apreendidos uma 
pistola calibre 9mm com a nu-

meração raspada, 15 munições 
9mm, dez munições .40, um 
carregador para munição .45, 
quatro tijolos de maconha, mais 
de mil trouxinhas de maconha, 
mais de 400 pinos de cocaína, 
mais de 500 porções de crack, 
uma pedra grande da mesma 

droga, três sacolas plásticas 
com pó amarelado (cerca de 
um quilo), produtos químicos 
para misturar as drogas, grande 
quantidade de pinos e papel para 
endolação, uma motocicleta e 
diversos outros bens.

No bairro, os policiais cer-

caram a residência e viram os 
homens embalando as drogas. 
Segundo os agentes, não hou-
ve resistência para prisão. Os 
homens presos têm entre 21 e 
28 anos. Contra um havia man-
dado de prisão e outro estava 
foragido. 

RESENDE

O prefeito Diogo Ba-
lieiro Diniz acompanhado 
do secretário de Saúde do 
município, Jayme Neto, e do 
deputado estadual, Tande 
Vieira, disse que os pacien-
tes com insuficiência renal 
que fazem tratamentos de 
hemodiálise fora de Resen-
de não vão precisar mais sair 
fora do município. Diogo 
anunciou nesta terça-feira, 
dia 16, que aumentou em 
40% o número de oferta de 
vagas pelo SUS na Clínica 
de Hemodiálise localizada 
ao lado da Santa Casa, no 
bairro Lavapés. Com isso, 
número de vagas vai subir 
para 85.

De acordo com Diogo, 
a criação do terceiro turno 
de hemodiálise possibilita 
que pacientes que se deslo-
cavam para Três Rios, Volta 
Redonda e Valença não pre-
cisem mais sair de Resende 
para receber os cuidados 
para o tratamento. “Nosso 
município segue alcançan-
do grandes conquistas em 
todos os segmentos da admi-
nistração pública. Na saúde, 
que sempre foi dito que 
seria uma prioridade, não é 
diferente. A novidade para 
os pacientes de hemodiálise 
vai fazer com que o muni-
cípio seja autossuficiente 
no procedimento e atenda 
todos os pacientes da cidade 
que precisam do serviço. É 
mais um indicativo de que 
a gestão municipal continua 
cuidado da nossa população. 

Temos que agradecer muito 
ao governador Claudio Cas-
tro e o secretário estadual de 
Saúde, Dr. Luizinho”, disse 
o chefe do Executivo.

O secretário de Saúde, 
Jayme Neto, informou que 
o procedimento é realizado 
em uma Clínica localizada 
ao lado da Santa Casa. Todos 
os pacientes impactados 
pela mudança já foram 
oficialmente comunicados 
e agora vão fazer a hemo-
diálise em Resende. Ainda 
de acordo com Jayme Neto, 
atualmente o município 
possui 61 vagas para hemo-
diálise e esse número vai 
subir para 85. Os pacientes 
começaram a nova rotina 
nesta semana.

O secretário destaca 
que a mudança é mais uma 
grande conquista para a 
saúde pública do município. 
“São pacientes que levam 
rotinas duras e cansativas, 
precisando se deslocar para 
outra cidade para receber o 
tratamento. Esse desloca-
mento constante debilita 
os pacientes e ocupam um 
tempo em que o paciente 
poderia dedicar a outros 
cuidados com a saúde. As 
novas vagas em Resende 
chegam para acabar com 
esse desgaste físico e dão 
mais tempo livre para os 
pacientes. Acreditamos que 
sempre é possível melhorar 
mais e mais e assim vamos 
continuar buscando novas 
alternativas. Estamos muito 
felizes com a novidade”, 
disse Jayme.

O deputado Tande Viei-
ra, disse que o dia foi de ale-
gria. Lembrou que tentou 
por seis anos a ampliação 
de vagas e sempre encon-
trava barreira pela falta de 
recursos e não autorização 
por parte da União. “Mas 
agora, com a ajuda do secre-
tário de estadual de Saúde, 
Dr. Luizinho e o governa-
dor Claudio Castro temos 
esta grande conquista para 
Resende. Quase um terço 
de vagas a mais. Pacien-
tes que estavam fazendo 
tratamento em Três Rios 
e outras cidades distan-
tes três vezes por semana 
vão poder continuar seu 
tratamento em Resende 
é uma satisfação muito 
grande para nossa cidade”, 
destacou.

Maria Lúcia Vieira, é 
uma das pacientes bene-
ficiadas com a abertura 
do terceiro turno de he-
modiálise. Ela contou que 
nos últimos três meses, 
precisava se locomover 
até Valença para fazer a 
hemodiálise e sofria muito 
com a distância, que era 
muito cansativa. Segundo 
ela, três vezes por semana, 
precisava sair de casa às 
7 horas e só voltava às 
19 horas. “Agora, com a 
abertura do terceiro turno, 
posso fazer todo o trata-
mento em Resende, perto 
de casa, será bem melhor! 
Assim, consigo ganhar 
mais tempo para meus 
outros compromissos”, 
afirmou Maria Lúcia.

BARRA MANSA 

A diretoria executiva da 
Associação Comercial, Indus-
trial, Agropastoril e Prestadora 
de Serviços de Barra Mansa 
(Aciap-BM) foi alterada. A 
posse aconteceu na noite de 
segunda-feira, 15. Os novos 
membros ficarão no cargo por 
mais dois anos. O presidente 
Matheus Gattás foi reeleito por 
unanimidade. 

A cerimônia teve início com 
a formação da mesa pelo pre-
sidente do Conselho Superior 
da entidade, Rafael Teixeira 
Junior, o presidente reeleito, 
Matheus Gattás, e o presidente 
da Câmara Municipal de Barra 
Mansa, Paulo Sandro. O presi-

dente do Conselho Superior deu 
a posse a Gattás que, em seguida, 
empossou os membros da dire-
toria. “Essa Casa foi construída 
em cima desses pilares, por 
isso ela tem o reconhecimento 
que tem. Enquanto a Aciap 
preservar suas origens, suas 
raízes, ela continuará firme, 
pujante, fazendo a diferença no 
nosso município e para todos os 
segmentos que representamos” 
destacou Rafael Teixeira. Em 
sua fala, o presidente da câmara, 
Paulo Sandro, destacou que a 
cidade conta com uma associa-
ção atuante. 

Em seu discurso, o presi-
dente reeleito, Matheus Gattás 
agradeceu a presença de todos 
e ressaltou que a luta da Aciap-

-BM é sempre por uma cidade 
mais desenvolvida. “A visão da 
Associação Comercial não é 
pura e simplesmente o interesse 
do seu associado, mas também 
de ter uma cidade mais desen-
volvida e mais próspera, o que 
trará a prosperidade para dentro 
das empresas, das indústrias, 
para os prestadores de servi-
ços, enfim, que aqui vivem e 
têm o seu sustento. É por isso 
que lutamos tanto pelo desen-
volvimento da cidade, porque 
queremos uma cidade melhor 
a cada momento”, ressaltou, 
destacando o fato deste ano ser 
comemorativo aos 90 anos da 
entidade. 

Confira toda a nova diretoria 
no site www.avozdacidade.com.

Empossada nova diretoria da 
Aciap-BM para gestão 2023-2025

Ação foi feita após 
longo trabalho 
de investigação

Clínica de Hemodiálise de 
Resende aumenta número de vagas

DIOGO anunciou que todo o tratamento de hemodiálise de pacientes de Resende será feito na clínica na cidade
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ELEITOR DO FUTURO
A Escola Judiciária Eleitoral do Rio de Janeiro (EJE-RJ) realizou 
novas ações educativas do programa Eleitor do Futuro. Estu-
dantes de colégios municipais localizados em Itaguaí, na Região 
Metropolitana, e em Volta Redonda, no Sul Fluminense, par-
ticiparam de palestra e votação simulada em urnas eletrônicas. 
Mais de 300 estudantes participaram das dinâmicas.POLÍTICA

POLITICA@AVOZDACIDADE.COM

Durante audiência em Brasília, Eletronuclear diz que 
não tem dinheiro para pagar compensações para Angra

PELA CONSTRUÇÃO DE ANGRA 3

Prefeito lembrou 
que União já fala 
na construção da 
quarta usina, mas 
enquanto o valor 
não for pago não 
continuarão as 
obras de Angra 3 

ANGRA DOS REIS

Foi realizada ontem em 
Brasília a Comissão de Minas 
e Energia na Câmara dos De-
putados, a audiência pública 
para discutir o vazamento 
radioativo da Eletronuclear no 
mar de Angra dos Reis no mês 
de setembro do ano passado e 
divulgado apenas nesse ano. 
O prefeito Fernando Jordão, 
presente ao encontro, lamen-
tou a fala do diretor-presidente 
da Eletronuclear, Eduardo 
Grivot, de que a estatal não 
tem dinheiro para pagar os R$ 
264 milhões que deve à prefei-
tura a título de compensações 
ambientais pela construção da 
usina nuclear de Angra 3.

Segundo Grivot, com a in-
terrupção das obras de Angra 3 
durante a Operação Lava Jato, 
não tem recursos orçamentá-
rios para isso. “Eu assino o 
compromisso de R$ 264 mi-
lhões, que é apresentado pela 
prefeitura, mas eu não vou ter 
dinheiro para pagar tudo. Há 
um problema de orçamento, 
que é público. Mas não tenho 
R$ 264 milhões”, disse.

Para o prefeito, a afirmação 
foi inconsequente. “Não que-
rem pagar. Tem que trabalhar 
para arranjar dinheiro. Se 
tem dinheiro para obra, por 
que não tem dinheiro para 
o município”, questionou, 
lembrando que o governo fe-
deral já anunciou a pretensão 
de construir a quarta usina 
nuclear na cidade. 

Fernando Jordão apontou 
que defende a matriz energética 

BARRA MANSA 

Será votado nos próximos 
dias, em primeira discussão na 
Câmara de Barra Mansa, o pro-
jeto de lei que cria o Programa 
Recuperar nas escolas de Ensino 
Fundamental da rede munici-
pal. A iniciativa é do vereador 
Vicente de Paula Ferreira, o 
Pissula e visa o fortalecimento 
da aprendizagem.

O objetivo é recuperar a 
defasagem de aprendizagem 
ocasionada pelo distanciamento 
social da escola devido a pande-
mia de Covid-19, oferecendo aos 
alunos dos 5º e 9º anos reforço 
escolar para alavancar os seus es-
tudos e fortalecer e permanência 
na escola após a transição para 
as etapas seguintes. Segundo o 
projeto de lei, as aulas ocorrerão 
nas áreas de Língua Portuguesa 
e Matemática. 

O vereador Pissula destacou 
a importância do projeto de lei. 
“É importante mencionar que a 
Lei Federal n. 9.394, de 20 de de-
zembro de 1996, que estabelece 
as diretrizes e bases da educação 
nacional, dispõe em seu artigo 
24, inciso V, alínea ‘e’, sobre a 
obrigatoriedade de estudos de 
recuperação, de preferência 

RESENDE

Com o objetivo de pro-
porcionar a acessibilidade e 
a inclusão social de pessoas 
portadoras de deficiências, 
mobilidade reduzida autis-
mo ou que tem o desejo de 
continuar pedalando, o ve-
reador Tiago Forastieri (PP) 
sugeriu ao Poder Executivo a 
implantação do projeto “Bike 
Sem Barreiras” no municí-
pio. A proposta do vereador 
foi aprovada pelo Plenário e 
encaminhada para o prefeito 
Diogo Balieiro Diniz.

Segundo o vereador Tiago, 
o estudo de viabilidade é para 
que a Prefeitura de Resende 
desenvolva o projeto “Bike 
sem barreiras”, com o objetivo 
de disponibilizar bicicletas 
adaptadas para pessoas com 
deficiência visual, física, men-
tal, múltipla ou mobilidade 
reduzida. “O projeto ‘Bike Sem 
Barreiras’ promove a inclusão e 
a saúde por meio do exercício 
físico, além de oferecer uma op-
ção de lazer para o público aten-
dido. Vale lembrar que pessoas 
portadoras de deficiências ou 
alguma mobilidade temporária 
que gostam de bicicletas tem o 
desejo de continuar pedalan-
do, mesmo com as limitações. 

paralelos ao período letivo, para 
os casos de baixo rendimento 
escolar, a serem disciplinados 
pelas instituições de ensino em 
seus regimentos”, disse, ressal-
tando que todas as disciplinas 
são importantes, mas as que 
dependem dos conhecimentos 
de Português e Matemática 

são essenciais para balizar a 
compreensão e interpretação de 
textos, a resolução de problemas 
e o raciocínio lógico. 

Pissula lembrou que o proje-
to de lei abre possibilidade para 
estender para os demais alunos 
do Ensino Fundamental, além 
dos estudantes do 5º e 9º ano. 

Com este projeto, elas poderão 
realizar o desejo de andar de 
bicicleta. A iniciativa foi criada 
para democratizar essa prática, 
implantando a acessibilidade 
e inclusão social, para que elas 
tenham os recursos necessários 
para se manterem ativas”, expli-
ca o parlamentar.

Forastieri ainda conta que 
são três veículos disponibiliza-

dos no projeto “Bike Sem Bar-
reiras. Entre elas: “handbike”, 
um triciclo adaptado para ser 
pedalado com as mãos; uma 
“bicicleta dupla”, pedalada 
por uma pessoa com deficiên-
cia visual e pelo monitor ou 
acompanhante; e a “the duet”, 
uma bicicleta adaptada com 
uma cadeira de rodas no lugar 
da roda dianteira.

brasileira, porém, enquanto 
não for pago o que é devido ao 
município, as obras de Angra 3 
não serão retomadas. A Prefei-
tura embargou a obra no último 
dia 19 de abril, após mudanças 
no projeto urbanístico inicial-
mente aprovado pela gestão 
municipal.

Durante sessão no dia 12 de 
abril realizada pela Câmara de 
Angra dos Reis, a empresa disse 
que a prefeitura não enviava os 
projetos para o repasse de re-
cursos. “Não adianta vir dizer 
que não tem projeto porque é 
mentira. Vocês estão contin-
genciando [o pagamento da 
dívida por] falta de dinheiro. 
Vocês precisam ter uma equa-
ção financeira para priorizar 
a cidade de Angra, de Paraty 
e Rio Claro. Não os prefeitos, 
mas a nossa população”, des-
tacou Jordão.

Presente a sessão, a deputa-
da estadual Célia Jordão (PL) 
disse que por mais que a Ele-
tronuclear tenha passado por 
momentos difíceis com a Lava 
Jato, a população não pode so-
frer as consequências. Apontou 
ser necessário estabelecer um 
cronograma orçamentário. A 
deputada lembrou que a dívida 
da Eletronuclear com a prefei-
tura é antiga. Foi assinado em 
outubro de 2009 um termo de 
compromisso para o repasse 
de recursos a serem usados em 
projetos socioambientais. Essa 
foi a contrapartida em compen-
sações socioambientais que em 
valores atualizados atinge R$ 
264 milhões. “Estamos em 2023 
e ainda debatendo regras que 
foram estabelecidas lá atrás. A 
União e a Eletronuclear preci-
sam ter responsabilidade com 
os municípios e construir um 

cronograma orçamentário para 
honrar seus compromissos”, 
disse a deputada estadual.

AUDIÊNCIA PÚBLICA 
A audiência pública na Co-

missão de Minas e Energia foi 
pedida pelo deputado federal 
Max Lemos (PDT-RJ) após a 
Eletronuclear, que administra 
o complexo nuclear de Angra, 
omitir das autoridades o vaza-
mento de material radioativo 
ocorrido na usina Angra 1 em 
setembro do ano passado, fato 
que posteriormente foi confir-
mado pela própria estatal.

 A pedido do Ministério Pú-
blico Federal, a Justiça Federal 
determinou que a Eletronuclear 
realize uma avaliação completa 
dos danos causados. Além disso, 
o Instituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos Natu-
rais Renováveis (Ibama) multou 
a empresa.

O deputado Max Lemos 
lembrou que esteve na audi-
ência realizada pela Câmara de 
Angra dos Reis que discutiu o 
assunto, mas a Câmara Federal 
precisava também debater o as-
sunto porque a Eletronuclear é 
uma empresa pública da União. 
“Realizamos esta audiência, 
prezando pela segurança e 
saúde da população da região, 
principalmente dos moradores 
de Angra dos Reis e Paraty, 
para cobrar dos responsáveis 
informações precisas sobre o 
ocorrido, e suas consequên-
cias. Como deputado federal e 
membro da Comissão de Minas 
e Energia, mas principalmente 
como morador e representante 
do estado do Rio de Janeiro, 
digo que cobramos e vamos 
continuar cobrando respostas 
sobre o vazamento e os danos 
causados pelo lançamento do 

material radioativo no meio 
ambiente, como contaminação 
de água, solo e ar, e os impac-
tos que possam ser causados 
na saúde das pessoas. Nosso 
gabinete continuará interme-
diando as respostas sobre este 
tema”, explicou o deputado 
Max Lemos. 

O prefeito Fernando Jordão 
cobrou o diretor-presidente 
da Eletronuclear para que a 
estatal cumpra com as normas 
internacionais de comunicação 
de acidentes com material ra-
dioativo, independentemente 
da quantidade ou do potencial 
de danos às pessoas ou ao meio 
ambiente. “Não são vocês [Ele-
tronuclear] que vão decidir que 
a partir de agora vão comunicar. 
São normas internacionais. 
[Vocês] sabem disso, [mas] 
omitiram a comunicação do 
evento. Isso foi muito grave”, 
enfatizou Jordão.

A empresa disse que o va-
zamento não provocou im-
pactos ou consequências para 
os moradores ou para o meio 
ambiente, que Angra 1 está 
operando dentro dos limites 
estabelecidos pelo Manual de 
Controle Radiológico, que a 
água do mar passou por análise 
ambiental e que a dose do des-
carte não planejado foi abaixo 
do limite estabelecido e não 
provocou consequências para 
o meio ambiente, e que estão 
trabalhando para que evento 
não volte a acontecer. Sobre 
a não comunicação imediata 
aos órgãos de fiscalização, os 
diretores responderam que, no 
caso de não impacto ao meio am-
biente, a empresa segue normas 
preestabelecidas de divulgação, 
e que está recorrendo da multa 
aplicada pela não divulgação.

Também participaram o 
prefeito de Paraty, Luciano 
Vidal; de representantes do 
Ministério de Minas e Energia; 
de vereadores de Angra e secre-
tários da Prefeitura de Angra, 
assim como representantes da 
Eletronuclear, do Ministério 
de Minas e Energia, IBAMA, 
e deputados federais.

AUDIÊNCIA discutiu o vazamento radioativo da Eletronuclear no mar de Angra dos Reis no mês de setembro

Resende pode ter o projeto 
‘Bike Sem Barreiras’

VEREADOR TIAGO propôs a implantação do projeto ‘Bike Sem Barreira” em Resende

OBJETIVO é recuperar a defasagem de aprendizagem ocasionada pela Covid-19

Projeto de lei cria o Programa 
Recuperar nas escolas municipais 

de Ensino Fundamental
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A implantação da nova iluminação de LED em 
Volta Redonda alcançou a marca de 12.770 lâmpadas 
trocadas, gerando mais luminosidade e melhorando a 
segurança em ruas e outros espaços públicos de mais 
de 45 bairros e localidades do município. De acordo 
com o Departamento de Iluminação Pública (Deip), 
da Secretaria Municipal de Infraestrutura (SMI), o 
balanço é referente ao período entre o início da troca 
dos equipamentos até este mês de maio.

MAIS DE 12 MIL 
LÂMPADAS DE LED

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

VACINAÇÃO NA PRAÇA
A Prefeitura de Barra Mansa, por meio da Secretaria de Saúde, 
realizará nesta sexta-feira, dia 19, uma ação de vacinação contra 
a gripe e Covid-19 (bivalente) na Praça da Matriz, no Centro. A 
ação será de 8 horas ao meio-dia. Para receber as doses é neces-
sário estar munido dos seguintes documentos: CPF, cartão de 
vacina e cartão do SUS.

Divulgação

Cris Oliveira - PMVR

Cris Oliveira - PMVR

Câmara Municipal
de Rio Claro

Parabéns,
Rio Claro 
174 anos

MEMBROS DO 
COMDIM SÃO 
EMPOSADOS
A Secretaria Municipal de 

Políticas para Mulheres e Di-
reitos Humanos (SMDH) de 
Volta Redonda empossou as 20 
conselheiras eleitas do Conse-
lho Municipal dos Direitos da 
Mulher (COMDIM) para man-
dato de três anos. As cadeiras 
do grupo são divididas entre 
a sociedade civil, que fica com 
dez acentos, e representantes do 
governo municipal, que ficam 
com a outra metade. A soleni-
dade, na última semana, teve 
a participação dos secretários 
municipais de Estratégia Go-
vernamental, Carlos Macedo; 
e de Políticas para Mulheres, 
Glória Amorim.

LEI 
PAULO GUSTAVO 

A Prefeitura de Pinhei-
ral, por meio da Secretaria 
de Esporte, Cultura, Lazer, 
Juventude e Turismo (SEME-
CULT), abriu na terça-feira, 16, 
a consulta pública para recolher 
sugestões e demandas de artis-
tas, produtores(as), empresas, 
organizações culturais, espaços 
culturais e sociedade civil para 
a implementação e reunião de 
dados que possam nortear a 
elaboração do Plano de Ação 
para viabilizar a execução da 
Lei Complementar nº 195 de 
8 de julho de 2022 - Lei Paulo 
Gustavo.

HOMENAGEM DO DIA DAS MÃES
Em homenagem ao Dia das Mães, a Câmara Municipal de 

Piraí realizou uma Sessão Solene, na noite de segunda-feira, 15. 
Conduzida pelo presidente Mário Hermínio (PSB), a solenidade 
destacou a importância do reconhecimento ao papel exercido pelas 
mães, em especial as de filhos portadores do espectro autista. A 
solenidade teve a apresentação musical do Coral da Terceira Idade 
e da Orquestra de Violões, ambos da prefeitura de Piraí. Durante 
a sessão foram homenageadas 12 mães.

O grupo de samba ‘Jure-
meiros’ lançará o primeiro EP, 
nomeado ‘Melhor que imaginar’ 
que abordam ancestralidade, 
batucada, festa, proteção e trans-
cendência por meio do samba. O 
disco é formado por três canções: 
‘Amor Perpétuo’, uma composi-
ção de Raphael Garcêz, ‘Melhor 
Que Imaginar’, composta por 
Tolen e ‘Força Ancestral’, escrita 
por Pedro Morais e Igor Bravo.  
A partir do dia 19 de maio o EP 
estará disponível em todas as 
plataformas digitais.

A Prefeitura de Volta Redon-
da avançou nesta semana em vá-
rias frentes de asfaltamento pela 
cidade. Na terça-feira, dia 16, as 
equipes iniciaram o trabalho de 
fresagem e preparação do solo 
na Rodovia dos Metalúrgicos, 
em trecho após o Shopping 

Park Sul, em direção ao Trevo 
da São Geraldo. A previsão é 
que a obra, realizada em parce-
ria com o Governo do Estado, 
continue nos próximos dias com 
a aplicação do novo asfalto nesse 
trecho e seja concluída na parte 
em frente ao shopping.

PRESIDENTE 
DEFINIDO

O Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Econômico 
de Angra dos Reis, composto 
por representantes de univer-
sidades, do setor econômico 
e do governo municipal, se 
reuniu na última semana para 
discutir sobre as primeiras deli-
berações acerca de seu trabalho, 
sobretudo, no que diz respeito 
ao funcionamento do Angra 
Parque Tecnológico do Mar. 
Na ocasião, foram escolhidos o 
presidente e o vice-presidente 
do Conselho, respectivamen-
te, Samuel Teodoro Ferreira, 
representante da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
e Anderson Mululo Sato, re-
presentante da Universidade 
Federal Fluminense, para um 
mandato de um ano, podendo 
ser prorrogado por mais um.

O Hospital Municipal Dr. 
Munir Rafful (HMMR), no Retiro, 
em Volta Redonda, inicia mutirão 

de consultas ambulatoriais de ne-
frologia nesta quarta-feira, 17. A 
previsão é que a unidade receba 700 

pacientes até o dia 29 de junho, com 
uma média de 120 atendimentos por 
semana. As médicas Erica da Cunha 

Borges e Mariana Zamarian Veinert 
farão as consultas em pacientes com 
suspeita de problemas renais.

MUTIRÃO DE NEFROLOGIA

GRUPO JUREMEIROS LANÇA PRIMEIRO EP

BAIRROS SÃO ASFALTADOS
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No Dia Internacional Contra a LGBTIfobia, celebrado neste dia 17, 
o Centro de Referência de Assistência Social (CREAS) de Quatis e o 
Centro de Cidadania LGBTI+ (CCLGBTI+) das Agulhas Negras 
vão realizar uma ação em conjunto na Praça Dr. Teixeira Brandão, no 
Centro. As atividades têm o objetivo de apresentar os serviços que são 
ofertados no município além de esclarecer dúvidas dar informações 
sobre a garantia de direitos do público LGBTQIA +. O evento começa 
a partir das 11horas e vai até às 13 horas.

CIDADES
CIDADES@AVOZDACIDADE.COM

Citados em máfia das apostas no futebol 
falam de participação de jogador do Voltaço

MANIPULAÇÃO DE RESULTADOS

Nome do atleta 
não é mencionado 
em mensagens de 
texto trocadas por 
envolvidos; clube 
diz que acompanha 
negociações

VOLTA REDONDA / ESTADO 

O nome do Voltaço apare-
ceu nas investigações envol-
vendo a máfia de apostas no 
futebol. Grupo de apostado-
res, segundo investigações, 
mencionaram contatos com 
jogador do Volta Redonda. O 

nome do jogador não foi veicu-
lado. Em nota, o Volta Redonda 
Futebol Clube disse que tomou 
conhecimento pela mídia, 
com surpresa e indignação, de 
possível envolvimento de um 
atleta do clube em esquema de 
manipulação de resultado em 
jogos da Série A do Campeo-
nato Carioca deste ano.

“Destacamos que jamais 
compactuaremos com este tipo 
de conduta totalmente antides-
portiva, prezando pela ética e 
moral no esporte e estaremos 
acompanhando o desenrolar 
das investigações. O Volta 
Redonda F.C. ainda não foi 
procurado pelas autoridades, 
mas desde já se coloca à dis-
posição para colaborar com a 

investigação e espera que todos 
os envolvidos sejam punidos 
com o rigor da lei”, diz a nota.

No dia 18 de abril deste ano 
o Ministério Público de Goiás 
realizou a 2ª fase da Operação 
Penalidade Máxima, que in-
vestiga a atuação de um grupo 
criminoso responsável por 
aliciar jogadores de futebol a 
fazer em campo algumas ações 
que influenciem o resultado de 
apostas. Tudo isso em troca de 
dinheiro. Neste mês de maio, a 
investigação ganhou notorieda-
de nacional, com indiciamento 
de jogadores da série A do 
Campeonato Brasileiro. Quinze 
jogadores foram denunciados 
e sete se tornaram réus até o 
momento. 

Foi veiculado nessa semana 
que jogadores de clubes do Rio 
de Janeiro teriam também sido 
contatados pelo grupo de apos-
tadores. Foram enumerados até 
oito estaduais nos quais afirma-
ram ter contatos com jogadores.  

Um dos denunciados que já 
foi preso pela operação é Thiago 
Chambó. Bruno Lopez, apon-
tado nas investigações como o 
líder do grupo conversa com 
Thiago. E diz que no Carioca já 
teria quatro atletas no esquema. 
Isso teria acontecido em 14 de 
janeiro. Três dias depois, Bruno 
diz que já tinha dois jogadores 
confirmados, um do Bangu e 
outro do Volta Redonda. Thiago 
pergunta se seriam titulares dos 
clubes e Bruno confirma.  

As conversas ainda apontam 
jogadores de outros clubes do 
Rio, como Nova Iguaçu e Boa-
vista. Esses já teriam recebido 
dinheiro. Em outro trecho de 
conversas, em 13 de feverei-
ro, Luis Felipe Rodrigues de 
Castro, um dos denunciados 
pelo MP-GO,  menciona para 
Bruno Lopez o Volta Redonda. 
““Se pá (sic) vou ter um do 
Volta Redonda aqui. Contra o 
Flamengo quarta”. O Flamengo 
venceu por 3 a 1 a partida. 

O ESQUEMA
O Ministério Público de 

Goiás cobra dos envolvidos o 
ressarcimento de R$ 2 milhões 
por danos morais coletivo. 
Funciona da seguinte forma: 

o grupo procura um atleta e 
oferece participação no lucro de 
aposta e até antecipa dinheiro. 
As apostas envolvem lances 
comuns do jogo – pênalti, falta, 
cartão, número de escanteios. 
Com negociação acertada, os 
criminosos fazem apostas com 
retorno certo. O jogador que não 
cumpria o combinado era co-
brado pelo grupo. Ameaçados, 
os atletas combinavam novas 
manipulações. 

O órgão faz essa investiga-
ção desde novembro de 2021 e 
começou quando o presidente 
do Vila Nova de Goiânia, Jorge 
Hugo Bravo, descobriu que 
jogadores do clube estavam 
sendo aliciados pelo grupo de 
apostadores antes de um jogo.

BARRA MANSA 

No Dia da Luta Antimani-
comial celebrado nesta quinta-
-feira, dia 18, a Fundação Cultu-
ra de Barra Mansa, em parceria 
com a Secretaria de Saúde, 
realizará o Festival Cidade do 

Inconsciente. O evento está 
marcado para acontecer de 8 
até às 16 horas no Corredor 
Cultural e no Palácio Barão de 
Guapy, no Centro. Há presença 
confirmada de 12 cidades da 
região, com previsão de parti-
cipação de 400 pessoas.

O presidente da Fundação 
Cultura, Marcelo Bravo, explica 
que no mesmo dia vai acontecer 
a assinatura da lei que institui o 
Centro de Convivência Cultural 
Cidade do Inconsciente. “Esse 
projeto pretende mapear as 
possíveis pontes afetivas que 

surgem no processo terapêu-
tico que relacionam a silhueta 
urbana, os processos criativos 
de profunda identidade do 
barra-mansense e às estruturas 
psíquicas dos usuários dos 
Centros de Atenção Psicossocial 
Estação Mental”, disse. 

O festival contará com di-
versas atrações, como capoei-
ra, artes visuais e caminhada. 
“Esse evento é a celebração 
desse programa quando a 
gente concentra em um úni-
co dia todas as atividades do 
programa que acontece o ano 

inteiro e abre as portas dos 
Caps de outras cidades conhe-
cerem o trabalho, inclusive 
fomentando o turismo social”, 
finaliza Bravo.

A programação completa 
do evento está disponível em 
www.avozdacidade.com.

RESENDE

A Defesa Civil do município 
informou ontem, que inter-
ditou os muros de três casas 
localizadas no bairro Parque 
Ipiranga II. O motivo é que um 
caminhão atingiu na tarde de 
segunda-feira, dia 15, os mu-
ros dos imóveis, após perder o 
freio enquanto subia a ladeira. 
Nenhuma pessoa ficou ferida 
no acidente.

De acordo com o diretor da 
Defesa Civil, Flávio Germano 
da Silva, a equipe foi acionada 
por volta das 15h50min, para 
comparecer na Rua José Máxi-
mo para verificar o incidente en-
volvendo o caminhão basculan-
te carregado de brita. “Quando 
chegamos no local constatamos 
que o veículo estava subindo a 
ladeira. Ao mudar de marcha, o 
caminhão teria perdido o freio, 
acabou voltando de ré e atingiu 
os muros da frente de três resi-
dências. O veículo não atingiu 
nenhuma das casas e os veículos. 
Também não feriu nenhuma 
pessoa”, relatou o diretor. 

ITATIAIA

Acontece nesta quarta-feira, 
dia 17, a sexta edição do “Zumba 
Colors”, que será realizado às 
19 horas, na quadra da Colé-
gio Municipal Reinaldo Maia 
Souto, no Centro. O evento, 
segundo a instrutora Adriana 
Leal, tem a expectativa de 
reunir cerca de 200 pessoas de 
diversos bairros do município 
e de cidades como Porto Real, 
Resende, Barra Mansa, Cruzei-
ro (SP) e Rio de Janeiro, além 
de seus instrutores.

De acordo com a instrutora 
Adriana Leal, as aulas de zumba 
no município são gratuitas. O 
projeto, sob coordenação da Se-
cretaria Municipal de Esporte 
e Lazer, acontece as segundas e 
quartas-feiras, às 20 horas e às 
19h30mim, respectivamente, 
na quadra do Colégio Reinal-
do Maia Souto, no Centro da 
cidade; na quadra poliesportiva 
do Jardim Itatiaia, às segundas 
e quartas-feiras, 18 horas; às 
terças e quintas-feiras, às 18 
horas e 19h30min, respectiva-

VOLTA REDONDA 

A Secretaria Municipal 
de Educação (SME) de Volta 
Redonda firmou parceria 
com o Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae) para 
implantação do programa 
Agente Local de Inovação 
(ALI) – Educação Empreen-
dedora. A ação vai beneficiar 
profissionais e estudantes 
dos anos finais do Ensino 
Fundamental, do 6º ao 9º 
ano, com idades entre 11 e 
15 anos, em 15 unidades da 
Rede Municipal de Ensino.

A chefe de Gabinete da 
SME, Josiane da Silva Costa 
Gonçalves, explica que o 
objetivo do ALI é estimular 
o processo de inovação nas 
escolas de Ensino Básico e 
fortalecer a educação empre-
endedora como instrumento 
de transformação. “Trata-
-se de um programa volta-
do, exclusivamente, para as 
escolas públicas, que tem 
como propósito incorporar a 
temática de inovação para a 
educação empreendedora nas 
instituições de ensino com o 
desenvolvimento de proces-
sos transformadores. A fim 
de promover e disseminar 
as competências empreende-
doras em toda a comunidade 
escolar”, afirmou.

O analista de negócios 
do Sebrae, Jayme Souza 
Filho, explicou que o ciclo 
do programa tem sete meses 

de duração. “O programa 
começa com o diagnóstico 
da escola para identificar o 
interesse e habilidades dos 
alunos para que seja possível 
determinar um plano de 
ação e ver como a filosofia do 
programa será passada para 
os estudantes pela equipe da 
unidade, escolhida para to-
car as atividades”, explicou, 
lembrando que o objetivo 
final é desenvolver compor-
tamento empreendedor e 
promover ações inovadoras. 

Um encontro na sede do 
Sebrae, no Aterrado, entre 
os diretores das escolas que 
vão desenvolver o programa, 
gestores da SME e a equipe 
da entidade na tarde dessa 
segunda-feira (15), marcou 
o início do trabalho. O pe-
dagogo e psicopedagogo do 
Sebrae, Márcio Cerbella, fez 
uma explanação sobre “Me-
todologias Ativas e Tecnolo-
gia na Educação”, dinâmica 
que provoca o estudante a 
construir o conhecimento 
de forma participativa e 
autônoma. 

“O comportamento em-
preendedor leva ao sucesso 
em qualquer área de atuação 
e nada mais é do que praticar 
ações que ajudem a transfor-
mar sonhos em realidade”, 
disse Cerbella, lembrando 
que a evolução da escola 
passa por colocar o aluno 
no lugar de protagonista e 
dar a ele instrumentos para 
escrever a própria história.

Flávio Germano ainda con-
tou que foi realizada uma vis-
toria estrutural nos imóveis e 
foram interditados os muros de 
entrada de todas as residências. 
“Durante as vistorias verifica-

mos que não ocorreram abalos 
estruturais nos três imóveis 
provocados pelos acidentes. Só 
os muros que foram bastantes 
danificados e realizamos a inter-
dição até realizados os reparos. 

Os moradores não estão impe-
didos de entrar nos imóveis”, 
explicou Silva.

Segundo a Defesa Civil, a 
Polícia Civil foi acionada pelos 
moradores.

mente, na quadra de esportes 
do bairro Campo Alegre, ao 
lado da Praça da Emancipação 
e às quartas-feiras, na quadra do 
Formigueiro, no bairro Penedo, 
às 8h30min.

Já os moradores da região de 
Maromba, Maringá e Vale do Pa-
vão também podem participar 
das aulas de zumba. Ministradas 
pela instrutora Bárbara Letícia, 
elas acontecem no CRAS de Ma-
ringá, às terças-feiras, às 8 horas. 

Na Escola Municipal Joaquim 
Miguel dos Santos, em Marom-
ba, as atividades são às segundas 
e quintas, às 18h30min, e na 
Escola Municipal Benedito 
Barbosa, no Vale do Pavão, 
ocorrem às terças, às 17h30min. 
“A Zumba é um programa eclé-
tico. Sua metodologia consegue 
alcançar várias faixas etárias, 
numa mesma aula. Em Itatiaia 
nosso público-alvo abrange 
pessoas de 15 a 70 anos. É uma 

modalidade lúdica que envolve 
alongamento aliada às sequên-
cias dinâmicas de danças com 
atividades aeróbicas. É possível 
queimar calorias, fortalecendo 
os músculos da coxa, glúteo, 
panturrilha abdômen, cintura 
e quadril. A zumba beneficia 
ainda a coordenação motora, 
deixando os reflexos mais rá-
pidos, melhora o equilíbrio e o 
sistema cardiovascular”, diz a 
instrutora.

A secretária de Esporte e 
Lazer do município, Sônia 
Barbosa de Sousa, apontou 
que, além do bem-estar físico, 
a zumba influencia positiva-
mente fatores emocionais, me-
lhorando autoestima, inibindo 
a depressão e promovendo a 
interação entre os participantes. 
“Os benefícios da prática da 
zumba são diversos, tanto na 
parte física e motora, por meio 
dos movimentos, quanto na 
socialização devido a interação 
entre os participantes. A zumba 
proporciona melhor qualidade 
de vida aliada a hábitos saudá-
veis”, afirma Sônia.

Festival Cidade do Inconsciente marcará Dia da Luta Antimanicomial em Barra Mansa

Secretaria de Educação 
firma parceria com Sebrae 
para incentivar processo de 
inovação em escolas da rede

RESIDÊNCIAS estão localizadas no bairro Parque Ipiranga II

Acidente com caminhão danifica muros de três residências

EXPECTATIVA é de que 200 pessoas participem da sexta edição do “Zumba Color”

Secretaria de Esportes promove ‘Zumba Colors’ em Itatiaia

Divulgação - Defesa Civil

Sonita Palmer - PMI
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Solicitamos assim, que façam contato com a Unimed Resende a fim de 
colher os dados bancários para a quitação imediata das parcelas em 
atraso através de transferência ou depósito bancário, para que possa a 
notificante dar continuidade a seu plano de saúde, salientando que, caso 
a quitação não ocorra no prazo máximo de dez dias, contados da presente 
data, seu contrato será automaticamente cancelado.

Caso o pagamento já tenha sido efetuado, pedimos a gentileza de 
desconsiderar a presente cobrança e nos contatar: Tel: (24)2108-
8900 / E-mail: boletosareceber@unimedresende.coop.br

NOTIFICAÇÃO DE DÉBITO  - CANCELAMENTO DE CONTRATO DE 
PLANO DE SAÚDE

A UNIMED RESENDE RJ COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO, 
com sede na Rua Nicolau Taranto, Nº 239, Bairro Comercial, na Cidade de 
Resende, Rio de Janeiro, inscrita no CNPJ sob nº 68.709.211/0001/31, 
registrada na ANS sob nº33056-6, em conformidade com o contrato de 
prestação de serviços médico-hospitalares, vem NOTIFICAR os 
beneficiários abaixo relacionados, por encontrarem-se estes em local 
incerto e não sabido, que constam em nosso sistema as seguintes 
mensalidades em aberto:

CPF CONTRATO / Nº REG. 
PRODUTO 

COMPETÊNCIA DIAS VALOR 
ORIGINAL 

VALOR 
ATUALIZADO 

146179707 531954 
701365995 

17/12/2022 145 484,33 517,20 

17/01/2023 114 484,33 512,24 

17/02/2023 83 513,73 538,07 

17/03/2023 55 484,33 502,81 

17/04/2023 24 511,33 525,61 

226356487 
 

530771 
459959094 

12/01/2023 119 266,10 281,87 

12/02/2023 88 266,10 279,15 

12/03/2023 60 266,10 276,69 

12/04/2023 29 266,10 273,97 

183509647 482546 
459959094 

10/06/2022 335 246,19 278,33 

10/12/2022 152 246,19 263,43 

10/04/2023 31 284,35 292,95 

10/05/2023 1 284,35 290,13 

239438905 530502 
701361992 

11/08/2022 273 1990,57 2209,71 

11/02/2023 89 1593,33 1672,00 

11/03/2023 61 1526,88 1588,16 

11/04/2023 30 1482,82 1527,16 

*Dias de atraso e valor atualizado na data de referência: 11/05/2023 

 

Quarta-feira, 17 de maio de 2023Editais & Classificados 6

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE
SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE ERRATA
Pregão Eletrônico nº 132/2023 - ERRATA – Objeto: Registro 
de Preço de aquisição de materiais, conforme edital. Processo 
Administrativo n° 40.653/2022. Onde se lê: 27/05/2023. Leia 
–se: 30/05/2023. Edital disponível no site: http://www.resende.
rj.gov.br menu»licitações»licitações agendadas e pregão ele-
trônico no site do Banco do Brasil -Informações e-mail: editais.
resende@gmail.com -Tel: (0XX24) 3354-4625.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE
SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DO DÉCIMO QUARTO TERMO DE ADITAMENTO 
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 70/2012

01 – LOCATÁRIA: Prefeitura Municipal de Resende/Secreta-
ria Municipal de Governo; 02 – LOCADORA: Marlene Leite 
Amaral Jorge; 03 – OBJETO: alteração no valor do contrato, 
em decorrência do reajuste contratual, do Contrato Adminis-
trativo no: 70/2012, na locação de imóvel, situado na rua do 
Rosário, no: 651, bairro Centro, Resende, RJ, destinado a 
atender o Tribunal Regional do Trabalho, da Agência Resen-
de; 04 – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/SMG: Órgão: 
02.000; Unidade: 02.050; Funcional: 04.122.0102; Projeto/
Atividade: 2.292; Elemento de Despesa: 3.3.90.36.00 – Outros 
Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica; Código Reduzido: 3; 
Fonte de Recursos: 1.500.0000 (Recursos não Vinculados de 
Impostos); 05 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Em confor-
midade com o Art. no: 65, § 8o, da Lei Federal no: 8.666/93 
e suas Alterações; 06 – VALOR GLOBAL: R$ 1.149,24 (hum 
mil, cento e quarenta e nove reais e vinte e quatro centavos); 
07 – NOTA DE EMPENHO No: 1.298/2023; 08 – PROCESSO 
ADMINISTRATIVO No: 5.480/2012, 4.552/2013, 1.828/2014 e 
6.580/2015; 09 – DATA DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: 
Resende – RJ., 11 de Abril de 2023.

EXTRATO DO QUINTO TERMO DE ADITAMENTO 
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 90/2019

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Secretaria Municipal de Saúde; 02 – CONTRATADA: Iorsd 
Serviços Médicos Ltda – Instituto de Olhos de Resende; 03 – 
OBJETO: prorrogação de prazo na contratação de empresa 
especializada para realização de procedimentos de tomografi a 
de coerência óptica, em atendimento as necessidades dos 
usuários da Rede Municipal de Saúde; 04 – DOTAÇÃO OR-
ÇAMENTÁRIA: PMR/SAÚDE/FMS: Órgão: 04.000; Unidade: 
04.060; Funcional: 10.302.184; Projeto/Atividade: 6.672; Ele-
mento de Despesa: 3.3.90.39.50 – Serviço Médico – Hospitalar, 
Odontológico e Laboratoriais; Código Reduzido: 91; Fonte de 
Recursos: 1.600.0000 (Transf. Fundo a Fundo de Recursos 
do SUS provenientes do Governo Federal – BL Manutenção 
das Ações e Serviços Públicos de Saúde); 05 – EMBASA-
MENTO/MODALIDADE: Em conformidade com o Art. no: 57, 
Inciso II, da Lei Federal no: 8.666/93 e suas alterações; 06 – 
VALOR GLOBAL: R$ 10.500,00 (dez mil e quinhentos reais); 
07 – PRAZO: 12 (doze) meses; 08 – NOTA DE EMPENHO 
No: 2.352/2023; 09 – PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 
29.200/2018; 10 – DATA DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: 
Resende – RJ., 27 de Abril de 2023.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE ADITAMENTO 
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 122/2022

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Secre-
taria Municipal de Saúde; 02 – CONTRATADA: M A Nóbrega de 
Andrade Manutenção Industrial Ltda; 03 – OBJETO: prorroga-
ção e devolução de prazo contratual, do Contrato Administra-
tivo no: 122/2022, na contratação de empresa especializada 
para reforma da Unidade de Saúde da Família de Visconde de 
Mauá, Resende - RJ; 04 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: 
Em conformidade com o Art. no: 57, § 1o, Inciso II, da Lei Fe-
deral no: 8.666/93 e suas Alterações; 05 – DEVOLUÇÃO DE 
PRAZO: 47 (quarenta e sete) dias; 06 – PRAZO: 60 (sessenta) 
dias; 07 – PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 14.516/2022; 
08 – DATA DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: Resende – 
RJ., 20 de Abril de 2023.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE ADITAMENTO 
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 175/2022

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Secretaria Municipal de Indústria e Comércio e Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Públicos; 02 – CONTRATADA: 
M A Nóbrega de Andrade Manutenção Industrial Ltda; 03 – 
OBJETO: prorrogação de prazo, do Contrato Administrativo 
no: 175/2022, na contratação de empresa especializada para 
executar serviço de revitalização de Clube de Visconde de 
Mauá, na rua Presidente Wenceslau Braz, nº 256, (Ex. Núcleo 
Colonial Visconde de Mauá), através da Secretaria Municipal 
de Indústria e Comércio – SMIC e Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços Públicos; 04 – EMBASAMENTO/MODA-
LIDADE: Em conformidade com o Art. no: 57, § 1o, Inciso II, 
da Lei Federal no: 8.666/93 e suas alterações; 05 – PRAZO: 
60 (sessenta) dias; 06 – PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 
3.034/2021; 07 – DATA DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: 
Resende – RJ., 27 de Abril de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente – Licitação – PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE
SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
-Pregão Eletrônico nº 133/2023– objeto: Aquisição material 
permanente, conforme edital. P. A. n°: 9.254/2023. Data/Hora 
05/06/2023 às 16:00 horas. -Pregão Eletrônico nº 134/2023– 
objeto: Aquisição de camisas, conforme edital. P. A. n°: 
11.358/2023. Data/Hora 06/06/2023 às 14:30 horas. -Pregão 
Eletrônico nº 135/2023– objeto: Serviço de desinsetização e 
desratização, conforme edital. P. A. n°: 9.106/2023. Data/Hora 
06/06/2023 às 16:00 horas. -Pregão Eletrônico nº 136/2023– 
objeto: Aquisição de materiais, conforme edital. P. A. n°: 
9.329/2023. Data/Hora 07/06/2023 às 14:30 horas. -Pregão 
Eletrônico nº 137/2023– objeto: REGISTRO DE PREÇOS - 
Aquisição de autopeças, conforme edital. P. A. n°: 39.812/2022. 
Data/Hora 12/06/2023 às 14:00 horas. -Tomada de Preços nº 
20/2023– objeto: Prestação de serviço de roçada, conforme edi-
tal. P. A. n°: 9.781/2023. Data/Hora 05/06/2023 às 13:30 horas. 
-Tomada de Preços nº 21/2023– objeto: Revitalização elétrica 
de praça – bairro Paraíso, conforme edital. P. A. n°: 6.837/2023. 
Data/Hora 06/06/2023 às 13:30 horas. Edital disponível no 
site: http://www.resende.rj.gov.br »menu» licitações» licitações 
agendadas e https://www.licitacoes-e.com.br/ - Informações 
e-mail: editais.resende@gmail.com tel: (0XX24) 3354-4625.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE
SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

TERMO DE RATIFICAÇÃO
Ratifi co parecer emitido pela Procuradoria Jurídica e Advocacia 
Geral do Município, autorizando a homologação e emissão 
de empenho para contratação da empresa Hospinova Dis-
tribuidora de Produtos Hospitalares LTDA, no valor de R$ 
42.828,48 (Quarenta e dois mil, oitocentos e vinte e oito reais 
e quarenta e oito centavos), para atender mandado de citação 
e intimação de munícipe, conforme Processo Administrativo 
nº 13.021/2023, art. 24 IV da Lei nº 8.666/93.

Ratifi co
Resende, 16 de maio de 2023.
Jayme Corrêa de Mattos Neto
Secretário Municipal de Saúde

A CÂMARA MUNICIPAL DE RIO CLARO-RJ aprova e Eu 
Presidente promulgo a seguinte:

RESOLUÇÃO N.º 609, DE 11 DE MAIO DE 2023.

EMENTA: Institui, no âmbito da Câmara Municipal de Rio Claro-
-RJ, quota de combustível mensal, e dá outras providências. 

Art. 1º.  - Fica instituído na Câmara Municipal de Rio Claro-RJ, 
a quota de combustível aos Vereadores, para atendimento das 
atividades inerentes às suas atribuições exclusivas e institu-
cionais, do Poder Legislativo e do Município.

§ Único - A quota de combustível instituída no caput deste ar-
tigo, será concedida em caráter excepcional e individualmente 
e de acordo com a disponibilidade fi nanceira-orçamentária.

Art. 2°. - Para o uso do veículo do Vereador em caráter de mis-
sões inerentes às suas atribuições, fi ca estabelecido a quota 
mensal, não cumulativa, de 100 (cem) litros de combustível.

Art. 3º. - A quota de combustível ao Vereador, será concedida, 
pelo Presidente, através de fornecimento ao Vereador de até 4 
tickets mensais, cada um correspondente a 25 (vinte e cinco) 
litros, sendo um por semana.

Art. 4º. - Para a concessão do combustível, previsto nesta 
Resolução, o veículo deverá estar em dia com as obrigações 
legais, tais como o licenciamento anual. Além disso, o Verea-
dor deverá deixar, na Secretaria desta Casa Legislativa, uma 
cópia do Certifi cado de Registro e Licenciamento de Veículo 
(CRLV), juntamente com os seguintes dados: Placa, Modelo 
e tipo de combustível utilizado.
§ Único - Em caso de substituição do veículo, o Vereador 
deverá informar imediatamente à Secretaria, fornecendo no 
mesmo ato os dados descritos no caput deste Artigo.

Art. 5º.  - A responsabilidade civil ou criminal, na condução do 
veículo será exclusiva do Vereador, não cabendo à Câmara 
Municipal de Rio Claro-RJ, em hipótese alguma, qualquer 
indenização ou parte, em ações judiciais que venham a ser 
requeridas, inclusive multas.

Art. 6°. - O processo regular de despesa, será efetuado ex-
clusivamente ao estabelecimento comercial fornecedor do 
combustível contratado pelo processo licitatório competente, 
nos termos da Lei, em dotação própria, obedecendo rigorosa-
mente, os critérios legais.

Art. 7º. - Caberá ao Controle Interno do Poder Legislativo 
Municipal, a fi scalização e a elaboração de documentos que 
disponham sobre a regularidade do benefício.

§ lº - A autorização para o abastecimento do veículo do Vere-
ador deverá ser assinada pelo Presidente e o Vereador. 

§ 2º - Na liquidação e pagamento da despesa deverá ser 
anexado o comprovante de autorização ao estabelecimento, 
contendo no mínimo, o nome do Vereador, a placa do veículo 
e o dia, mês e ano do abastecimento.

Art. 8º. - Caberá ao Presidente da Câmara, através de ato 
próprio do Legislativo, a aprovação de documentos de controle 
referidos no art. 7º desta Resolução, assim como, o que for 
necessário para a fi el execução desta Resolução.

Art. 9º. - A quota de combustível de que trata esta Resolução 
não tem caráter remuneratório, nem de gratifi cação, sendo 
concedida de acordo com a disponibilidade fi nanceira-orça-
mentária. 

Art. 10º. - Os recursos orçamentários para atender as despe-
sas decorrentes com a aplicação desta Resolução, correrão 
à conta de dotações orçamentárias próprias.

Art. 11º. Esta Resolução entrará em vigor na data de sua pu-
blicação, revogadas às disposições em contrário.

Câmara Municipal de Rio Claro-RJ, 11 de maio de 2023.

José Alexandre de Almeida Cunha
Presidente

RETIFICAÇÃO DE PUBLICAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 006/2023

Processo Administrativo Nº 167/2023 - AQUISIÇÃO DE PA-
PEL A4
Tornamos pública a todos os interessados a homologação da 
licitação na modalidade Pregão Eletrônico Nº 006/2023 em 
03/05/2023. Sendo vencedora do item único a empresa:

Onde se lê: CAMEPEL COMERCIO DE PAPEIS EIRELLI - ME 
– CNPJ: 18.631.695/0001-75.

Leia-se: CAMEPEL COMERCIO DE PAPEIS LTDA - ME – 
CNPJ: 18.631.695/0001-75.

Resende, 16/05/2023

RODRIGO ISOLDI – AGENTE DE CONTRATAÇÃO

TERMO ADITIVO AO
CONTRATO Nº 007/2021 (2ª ALTERAÇÃO)

A Divisão de Contratos da Câmara Municipal de Resende/RJ, 
para cumprimento do disposto no art. 61, parágrafo único, da 
Lei 8.666/1993, torna público o CONTRATO nº 007/2021, de 
12/05/2021; TERMO ADITIVO: 2º Termo Aditivo, de 12/05/2023; 
Término: 11/05/2024; PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 
109/2021; CONTRATANTE: Câmara Municipal de Resende 
(CNPJ n.º 32.504.664/0001-84); CONTRATADO: R&C House 
Comunicações LTDA – ME (CNPJ n.º 01.963.162/0001-98); 
OBJETO: prorrogação de vigência e aplicação de reajuste de 
contrato; LICITAÇÃO: PP nº 004/2021; EMBASAMENTO: art. 
57,inciso II e 55, inciso IIl, da Lei nº 8.666/1993.

Resende, 15 de maio de 2023.

HELENICE S. BARRETO
 – Divisão de Contratos –

Câmara Municipal de Resende
Boletim Ofi cial nº 028/2023

Resende, 16 de maio de 2023
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DROGAS EM VALENÇA
Na segunda-feira, dia 15, um homem foi flagrado com drogas em Valença. 
O flagrante ocorreu no bairro Santa Rosa II. Segundo a equipe do 10° Ba-
talhão de Polícia Militar (BPM), ele foi abordado durante patrulhamento 
e estava em uma bicicleta, com dois pinos de cocaína, um celular e R$ 61 
em espécie. O homem disse aos militares que foi buscar a droga para outra 
pessoa, em troca de um cigarro de maconha. Ele foi encaminhado com os 
materiais para a 91ª Delegacia de Polícia (DP) para as medidas necessárias.

POLÍCIA
POLICIA@AVOZDACIDADE.COM

Divulgação

Divulgação

PM apreende drogas no Vila Americana, 
Santa Izabel e na Eduardo Junqueira

COMÉRCIO ILÍCITO

DECRETO Nº 11.154 DE 16 DE MAIO DE 2023

 O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos 
termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

 Art. 1º - Fica aberto crédito adicional suplementar no valor R$ 44.000,00 (quarenta e quatro 
mil reais), seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA  

02.011 SECRETARIA MUNICIPAL DA JUVENTUDE, ESPORTE E LAZER  

011.27.813.0029.2048 CONSTRUÇÃO, MANUTENÇÃO, REFORMA E
 ADEQUAÇÃO DE ESPAÇOS DE ESPORTE E LAZER  

Cód. Red: 165  

4.4.90.51.00.00 Obras e instalações  

17040000000000 Transf. união ref. a compensações fi nanceiras 
 exploração de recursos naturais -  R$ 44.000,00
 royalties união (quarenta e quatro mil reais)

TOTAL R$  44.000,00

 Art. 2º - O valor transposto e remanejado pelo artigo anterior, será coberto com a redução 
das seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA  

02.011 SECRETARIA MUNICIPAL DA JUVENTUDE, ESPORTE E LAZER  

011.27.813.0029.2048 CONSTRUÇÃO, MANUTENÇÃO, REFORMA E 
 ADEQUAÇÃO DE ESPAÇOS DE ESPORTE E LAZER  

Cód. Red: 166  

4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente  

17040000000000 Transf. união ref. a compensações fi nanceiras
 exploração de recursos naturais -  R$ 44.000,00
 royalties união (quarenta e quatro mil reais) 

TOTAL R$ 44.000,00

 Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua 
publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 16 de maio de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

Todos os casos 
aconteceram na 
segunda-feira e 
três pessoas foram 
encaminhadas 
para as delegacias; 
um homem foi 
preso e um menor 
apreendido

SUL FLUMINENSE

Na segunda-feira, dia 15, 
dois homens foram detidos 
(um deles liberado) e um menor 
apreendido durante incursões 

realizadas pela Polícia Militar 
em duas cidades da Região Sul 
Fluminense. Todos estavam 
com drogas e foram encaminha-
dos para as delegacias de Volta 
Redonda e de Barra Mansa.

Um homem foi flagrado 
pela equipe do 28º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) com 
drogas dentro de um carro no 
bairro Vila Americana, no final 
da tarde de segunda, em Volta 
Redonda.

O fato ocorreu na Rua Recife 
e ele estava com 12 trouxinhas 
de maconha, um celular e mais 
de R$ 400.

Ele foi encaminhado para a 
93ª Delegacia de Polícia (DP), 
autuado no artigo 28 do Código 
Penal (CP) e depois de ouvido, 
liberado.

MENOR COM DROGAS
Já em Barra Mansa, a PM 

apreendeu drogas, também na 
segunda-feira, no bairro Santa 
Izabel. O flagrante foi na Rua 
Arábica, no Condomínio do Mi-
nha Casa, Minha Vida. Foram 
apreendidas 25 trouxinhas de 
maconha de 179 gramas, 50 de 
cocaína de 62 gramas, 17 pedras 
de crack, dois rádios, uma touca 
ninja e R$ 80.

Os militares receberam 
denúncia de tráfico e quando 
chegaram, avistaram três 
suspeitos. Dois deles conse-
guiram fugir e um menor, de 
15 anos, foi apreendido com o 
material, que estava em uma 
mochila.

Segundo a PM, ele confessou 
que trabalha para o comércio 

ilícito e foi encaminhado para a 
90ª DP, autuado por fato análogo 
ao tráfico e ficando à disposição 
da Justiça.

DROGAS NA JUNQUEIRA
O terceiro caso foi ainda 

em Barra Mansa. Aconteceu 
também na segunda-feira, na 
Rua Eduardo Junqueira, no 
Centro. Foram apreendidos, 
com um homem de 28 anos, 103 
pinos de cocaína de 161 gramas, 
57 trouxinhas de maconha de 
137 gramas, cinco frascos de 
loló e R$ 32.

Outros dois traficantes que 
estavam com o suspeito con-
seguiram fugir e o caso foi 
registrado na 90ª DP e ele, 
autuado no artigo 33 do CP, 
ficando preso.

RIO CLARO

A equipe do 28º Ba-
talhão de Polícia Militar 
(BPM) cumpriu segunda-
-feira, 15, mandado de 
prisão em Rio Claro. O 
homem, 19 anos, é suspeito 
de homicídio e contra ele 
foi cumprido determina-
ção judicial temporária, 

expedida pela Vara Única 
de Rio Claro.

A prisão ocorreu no 
Morro do Estado com 
base no artigo 121 do 
Código Penal (CP). A PM 
não deu detalhes sobre o 
crime.

O suspeito foi encami-
nhado para a 168ª Delega-
cia de Polícia (DP).

BARRA MANSA

Na madrugada de on-
tem, 16, a equipe do 28º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) foi acionada após 
um carro ser furtado dentro 
de uma agência no Centro 
de Barra Mansa. Ninguém 
foi preso. 

Segundo registro de 
ocorrência na 90ª Dele-

gacia de Polícia (DP), o 
fato ocorreu na Rua Ari 
Fontenele e o ladrão usou 
o próprio veículo para der-
rubar o portão. Em seguida, 
fugiu com a Saveiro.

O caso está sob inves-
tigação e a Polícia Civil 
analisa as imagens das 
câmeras de segurança do 
comércio para identificar 
o criminoso.

VALENÇA

Na segunda-feira, dia 
15, um homem ficou ferido 
após um acidente com um 
caminhão no km 13 da 
RJ-147, na estrada Valença 
x Perapeúna, na altura do 
bairro Pentagna.

Uma equipe do Batalhão 
da Polícia Rodoviária (BPRv) 

foi acionada e a vítima contou 
que perdeu o controle do 
veículo, que estava vazio, e 
bateu em um barranco.

Ele foi socorrido com fe-
rimentos leves por bombei-
ros para o Hospital Escola.

O fato ocorreu por volta 
das 21 horas e a remoção do 
caminhão foi feita por volta 
das 2h45min de ontem, 16.

ITATIAIA

Na segunda-feira, dia 15, 
agentes do Programa Ope-
ração Foco Divisas do Posto 
de Controle de Fiscalização 
de Nhangapi, prenderam um 
homem de 21 anos, foragido da 
Justiça pelo crime de tráfico de 
drogas. Segundo a equipe, o ra-
paz estava em um caminhão baú 
que foi abordado na Rodovia 
Presidente Dutra, em Itatiaia.

Além dele, outro homem 
que estava no caminhão também 
estava com mandado de prisão em 
aberto, mas na delegacia foi iden-
tificado um pedido de soltura.

Segundo a Polícia Civil, o 
pedido de prisão é da Comarca 
de Angra dos Reis. Há suspeita 
de que o jovem de 21 anos seja 
integrante do tráfico daquela 
região. Em depoimento, o mo-
torista do caminhão, que foi 
liberado, contou que realizava 

uma mudança de São Paulo 
para Angra dos Reis e precisou 
contratar dois ajudantes.

O Programa Operação Foco 
Divisas tem como finalidade, ao 
lado da Secretaria de Fazenda, 
combater crimes fiscais. Por atuar 
com apoio de policiais militares, 
o programa também tem foco em 
ilícitos penais. A Subsecretaria 
Especial de Controle de Divisas 
é ligada à Secretaria de Estado 
da Casa Civil.

VALENÇA

Na segunda-feira, dia 15, 
agentes do 10° Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) recuperaram parte 
dos materiais furtados de um 
posto de saúde de Valença. Uma 
pessoa foi detida por receptação.

Por volta das 14h50min, na 
Rua Antônio Elias, no bairro San-
ta Cruz, os militares estiveram em 
uma residência, onde estava um 
homem, de 41 anos. Questionado 
sobre os equipamentos, ele con-

firmou que estava lá e que estava 
guardando para outra pessoa. O 
responsável pelo imóvel já possui 
passagens nos artigos 128 e 180 
do Código Penal (CP).

Foram recuperados três 
monitores, um microondas, um 
evaporador e um condensador.

O furto aconteceu no dia 2 
deste mês e o material estava es-
condido dentro de um banheiro 
da residência.

O homem foi levado para a 
91ª Delegacia de Polícia (DP), 

onde ficou preso no artigo 180, 
receptação.

O CASO
Funcionários de um posto de 

saúde em Valença registraram na 
terça-feira, dia 2, um furto na uni-
dade, recém inaugurada na Aveni-
da Larivoir, no Centro. Segundo a 
Secretaria de Saúde, a unidade foi 
inaugurada na sexta-feira, dia 28 
de abril. Quando chegaram para 
trabalhar, os funcionários viram 
que o local foi arrombado.

BARRA DO PIRAÍ

Nesta terça-feira, 16, a equi-
pe do 10º Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) apreendeu mais 
de 200 pedras de crack, e outras 
drogas, em ação policial em Bar-
ra do Piraí. Ninguém foi preso. 

Segundo registro de ocorrên-
cia na 88ª Delegacia de Polícia 
(DP), o fato ocorreu na Rua 
Francisco Pegas, no bairro Areal. 
No total, foram 205 pedras de 
crack, 70 pinos de cocaína e 44 
tiras de maconha apreendidas.

O material foi encontrado 
em uma área de mata após 
denúncia anônima e estava em 
uma sacola. O criminoso fugiu 
e não foi localizado.

OS CASOS foram registrados em Volta Redonda e Barra Mansa

OS MILITARES também encontraram maconha e cocaína

Mais de 200 pedras de crack 
são apreendidas em Barra do Piraí

PM recupera parte de material 
furtado de posto de saúde de Valença

Foragido por tráfico é preso 
em Itatiaia pela Operação Foco

PM cumpre mandado 
de prisão contra 

suspeito de homicídio

Bandido invade 
agência e furta carro 

no Centro de Barra Mansa

Homem fica ferido 
após acidente com 

caminhão em Valença
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FIM DA PARIDADE DE IMPORTAÇÃO

Petrobras aprova nova política 
de preços para gasolina e diesel

ECONOMIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

XXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Haverá ainda 
redução nos preços 
do gás de cozinha; 
reajuste será a 
partir de hoje

BRASÍLIA / SUL FLUMINENSE

A Petrobras informou nesta 
terça-feira, dia 16, que sua dire-
toria executiva aprovou a nova 
política de preços para o diesel 
e a gasolina vendidos no Brasil. 
De acordo com a estatal, a nova 
política não refletirá apenas a 
cotação internacional do pe-
tróleo e do dólar como é hoje, 
com a chamada PPI (paridade 
de importação). A atual política 
foi criada durante o governo 
Michel Temer. Ela alinha os 
preços locais basicamente ao 
dólar e ao barril de petróleo.

A definição dos preços tam-
bém levará em conta os custos 
internos de produção, que con-
sideram capacidade de refino 
e logística, por exemplo, além 
dos diferentes tipos de petróleo 
produzidos no país. Os preços 
de importação e exportação de 
petróleo e derivados também 
entrarão no cálculo. Mas eles 
serão referência para a parcela 

do combustível importado ou 
exportado, não para todo o 
petróleo vendido.

Haverá uma espécie de per-
sonalização do preço, baseado 
no chamado ‘custo alternativo 
do cliente’. Na prática, se houver 
preço menor na concorrência, a 
Petrobras vai avaliar a redução 
do valor dos seus produtos para 
esse cliente. A ideia é oferecer 
o mais baixo preço de mercado 
para os clientes. Os reajustes 
continuarão a não ter uma pe-
riodicidade definida.

A estratégia de preços vai 
variar não apenas pelo perfil 
do cliente (distribuidora, por 
exemplo), mas de acordo com 
a área de influência de suas 
refinarias.

OBJETIVO É 
EVITAR REPASSE 
DA VOLATILIDADE

No comunicado divulgado, 
a Petrobras disse que ‘o anúncio 
encerra a subordinação obri-
gatória ao preço de paridade 
de importação, mantendo o 
alinhamento aos preços compe-
titivos por polo de venda, tendo 
em vista a melhor alternativa 
acessível aos clientes’.

De acordo com a estatal, os 
reajustes continuarão sendo 

feitos sem periodicidade defini-
da, ‘evitando o repasse para os 
preços internos da volatilidade 
conjuntural das cotações inter-
nacionais e da taxa de câmbio’.

A empresa informou ainda 
que as decisões relativas à es-
tratégia comercial continuam 
sendo subordinadas ao Grupo 
Executivo de Mercado e Preço, 
composto pelo presidente da 
companhia, o diretor executivo 
de Logística, Comercialização e 
Mercados e o diretor financei-
ro e de Relacionamento com 
Investidores.

No comunicado, a Petrobras 
diz que a estratégia comercial 
está alinhada com a Diretriz de 
Formação de Preços no Merca-
do Interno (Diretriz) aprovada 
pelo Conselho de Administra-
ção em 27 de julho de 2022.

REDUÇÃO NOS PREÇOS 
O presidente da Petrobras, 

Jean Paul Prates, anunciou on-
tem a redução do gás de cozinha 
(GLP), além da gasolina e do 
diesel. Os novos preços valem 
a partir desta quarta, dia 17. 

Segundo Jean Paul Prates, 
as reduções nas distribuidoras 
serão as seguintes: gasolina A: 
redução de R$ 0,40 por litro 
(-12,6%); diesel A: redução de 

BARRA MANSA

Focando em atrair mais 
candidatas mulheres para os 
cargos de liderança nas áreas 
administrativa e operacional, 
a Saint-Gobain Canalização fe-
chou uma parceria inédita com a 
startup ‘Se Candidate, Mulher!’. 
A ação faz parte do programa 
de Diversidade e Inclusão da 
companhia, que tem como 
objetivo ter 30% de mulheres 
nos cargos de liderança. Para se 
candidatar basta acessar https://
secandidatemulher.com.br/. 

De acordo com a diretora 
de RH e Medicina Tatiane de 
Paula, a startup é considerada 
umas das maiores do Brasil 
com foco em empregabilidade 
feminina. “Sempre trabalhamos 
fortemente para atrair mais 
mulheres para a empresa, mas 
sentíamos mais dificuldade na 
inclusão feminina no ambiente 
operacional, historicamente 
considerado mais masculino. 
Agora, com a parceria com o ‘Se 

Candidate, Mulher!’, queremos 
candidatas em todos os níveis e 
nos mais diversos cargos, sejam 
operacionais ou administrati-
vos”, conta.

Para Jhenyffer Coutinho, 
CEO da ‘Se candidate, Mulher’, 
um dos empecilhos que trava a 
candidatura das mulheres para 
vagas da Saint-Gobain Cana-
lização e em diversas outras 
empresas é que elas possuem 
uma tendência de se candida-
tarem somente quando preen-
chem 100% dos requisitos, ao 
contrário dos homens que se 
candidatam com 70% ou 60% 
das habilidades exigidas. “Mais 
do que encontrar vagas para 
mulheres, buscamos promover 
a equidade de gênero dentro das 
corporações que estão atentas a 
essa mudança social importante 
para a diversidade e inclusão. A 
parceria com a Saint-Gobain 
Canalização nos trouxe um de-
safio de atrair mulheres para as 
vagas de liderança no ambiente 
industrial da companhia, onde 

estão o maior número de vagas 
executivas. Nosso trabalho 
tem sido o de apontar para o 
mercado que a Saint-Gobain 
Canalização é uma marca em-
pregadora que tem conseguido 
atrair um número de candi-
daturas excepcional”, destaca 
Coutinho.

Atualmente, 23% dos cargos 
de liderança administrativa e 
operacional da Saint-Gobain 
Canalização são ocupados por 
mulheres. Mas, em breve, esse 
número deve aumentar. “Que-
remos que as candidatas per-
cebam o potencial da empresa. 
Somos parte de um grupo mul-
tinacional, a Saint-Gobain, com 
sede na França e milhares de 
funcionários. Há muita chance 
interna de crescimento. Nosso 
objetivo é que tenhamos cada 
vez mais mulheres nas nossas 
equipes, encerrando de vez com 
essa ideia de que a indústria é 
um ambiente só para homens”, 
finaliza Tatiane de Paula, da SG 
Canalização.

VOLTA REDONDA

Representantes do Sindi-
cato dos Engenheiros de Volta 
Redonda (Senge-VR) e do 
Sindicato dos Metalúrgicos do 
Sul Fluminense estiveram na 
gerência de Gente e Gestão e 
Diversidade e Inclusão da CSN, 
para entregar a pauta de reivin-
dicações dos trabalhadores. O 
resultado não foi positivo.

A visita aconteceu na última 
segunda-feira, dia 15, mas, de 
acordo com o diretor do Senge, 
Sidnei Francisco, os represen-
tantes não foram recebidos. A 
pauta foi aprovada de forma 
unificada entre os trabalhadores 
das unidades da CSN e, aten-
dendo à solicitação da empresa, 
foram apresentados os itens de 
cada categoria. “Estivemos na 
empresa para entrega do docu-
mento e, mais uma vez, a CSN 
não aceitou, alegando que não 
receberá a pauta de forma unifi-
cada”, destaca, informando que 
a data-base dos trabalhadores 

ligados à empresa se encerrou 
no dia 1º de maio e, para que 
as negociações aconteçam, foi 
prorrogada por 30 dias.

O presidente do Senge, Fer-
nando Jogaib, destaca que esta 
é a quarta tentativa de entrega 
do documento. “A CSN diz que 
não recebeu a pauta, mas esta-
mos tentando protocolar pela 
quarta vez. E, desta vez, ainda 
separamos as cláusulas de cada 
categoria, conforme a empresa 
solicitou em ofício encaminha-
do às entidades”, explica.

Já o  presidente do Sindi-
cato do Metalúrgicos, Edimar 
Miguel, disse que o tempo está 
passando e a empresa demons-
tra, a cada dia, o descaso com 
os trabalhadores. “Mais uma 
vez a empresa mostra o descaso 
para com os trabalhadores, se 
recusando a protocolar nossa 
pauta de campanha salarial. Já 
enviamos por e-mail, correio 
(com registro de confirmação 
da entrega) e hoje houve a ten-
tativa de entrega presencial, mas 

recusada. Os representantes da 
CSN pegaram o documento e, 
ao perceberem que se tratava 
da pauta, nos devolveram os 
papéis. É impressionante como a 
CSN nos trata. Simplesmente se 
recusa a protocolar a pauta como 
forma de pressionar os trabalha-
dores a aceitar uma negociação 
nos moldes do passado, enfiando 
‘goela abaixo’ dos trabalhado-
res a proposta que desejava, 
entretanto, isso mudou. Hoje 
o Sindicato é do trabalhador”, 
disse Edimar Miguel.

A CSN, por sua vez, se man-
tém firme na postura de começar 
a negociar sem a pauta unificada, 
respeitando a base territorial de 
Volta Redonda. Assinam a pauta 
unificada o Sindicato dos Me-
talúrgicos do Sul Fluminense, 
o Sindicato dos Engenheiros de 
Volta Redonda, o Sindicato dos 
Vigilantes do Sul Fluminense, 
o Sindicato dos Portuários do 
Rio de Janeiro e o Sindicato 
Inconfidente de Congonhas, em 
Minas Gerais.

PORTO REAL 

Várias palestras vão marcar a 
Semana do Empreendedor que 
acontece de 23 a 25 no municí-
pio. Promovida pela prefeitu-
ra, por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho e Renda, vai contar 
com a participação do Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae), 
visando ofertar aos munícipes, 
diversas palestras voltadas à ca-
pacitação e a profissionalização. 
As vagas são limitadas e as ins-
crições deverão ser realizadas 
na sede da Secretaria.

Segundo a secretária de De-
senvolvimento, Econômico, 
Trabalho e Renda, Viviane Gon-
çalves, os encontros acontecerão 
a partir das 17 horas visando 
atender os munícipes que estão 

em horário de serviço. “Estamos 
muito felizes com mais essa 
conquista e de braços abertos 
para receber a população. O 
Sebrae é uma empresa renomada 
no que se refere na capacitação 
profissional, e na Semana do Em-
preendedor, os munícipes terão 
acesso a essas palestras de forma 
gratuita”, disse a secretária.

O prefeito Alexandre Ser-
fiotis fala sobre a importância 
da busca pela profissionalização 
dos moradores de Porto Real. 
Ele diz que a prefeitura, por 
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico está 
trabalhando para incentivar a 
inserção dos jovens no merca-
do de trabalho no município. 
“Esse é o mês do trabalhador 
e sabemos que através da ca-
pacitação, nossos munícipes 
estarão melhor preparados para 

as vagas que surgirem”, analisou 
Serfiotis.

CALENDÁRIO DA SEMA-
NA DO EMPREENDEDOR

A Semana do Empreende-
dor será realizada de 23 a 25. A 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e Renda 
com o apoio do Sebrae, preparou 
palestras e oficinas. As palestras 
acontecem na sede da Secreta-
ria, na rua Estevam Domingos 
Pederassi, no Centro da cidade, 
sempre às 17 horas.

No dia 23, a palestra terá o 
tema: “Atendimento ao Cliente: 
Como satisfazer e encantar seus 
clientes”. Já no dia 24, acontece 
a Oficina de Marketing Digital. 
Enquanto que no dia 25, será 
realizada a palestra com o tema: 
“Palestra Fluxo de Caixa: In-
dispensável, Simples e Eficaz”.

R$ 0,44 por litro (-12,8%); gás 
de cozinha (GLP): redução de 
R$ 8,97 por botijão de 13 kgs 
(-21,3%). Com essa redução, 
segundo a Petrobras, o preço do 
botijão de gás para o consumidor 
final pode cair abaixo dos R$ 100. 

O valor praticado na revenda, 
no entanto, não é controlado 
diretamente pelo governo.

De acordo com o gerente de 
um posto de combustíveis de 
Barra Mansa, Renato Barbosa, 
a expectativa é que com isso 

aumente o movimento dos pos-
tos. “Hoje em dia, dificilmente 
alguém enche o tanque de uma 
só vez, vai só completando. Com 
a mudança, a esperança é que as 
pessoas possam abastecer mais 
os veículos”, avalia.

HAVERÁ uma espécie de personalização dos valores, de acordo com o cliente e a região

Sindicalistas reclamam que 
não são recebidos por CSN

Palestras e Oficinas marcam a 
Semana do Empreendedor em Porto Real

PROGRAMA tem como objetivo ter 30% de mulheres nos cargos de liderança

Saint-Gobain Canalização 
faz parceria com startup 

para contratar mais mulheres


